Desde Sudáfrica llegó el Tren de la Paz, al Festival de Coros Electo Silva in memoriam



Santiago de Cuba, 2 nov (ACN) Desde Sudáfrica llegó a Santiago de Cuba la agrupación coral Tren de la Paz, integrada por niños y jóvenes que por primera vez asisten al Festival Internacional de Coros Electo Silva in memoriam, que se desarrolla en esta ciudad del oriente cubano hasta el domingo 3 de noviembre.

Sharon Katz, directora del proyecto, manifestó su agradecimiento por la invitación a la cita coral con más tradición en Cuba, a la vez que consideró al festival como plaza única para mostrar el trabajo que realiza en Sudáfrica con los infantes miembros del Tren de la Paz.

"Estoy muy contenta de estar aquí, sé que los lazos entre Sudáfrica y Cuba son históricos y muy sólidos, por la amistad de Nelson Mandela con Fidel Castro y la Revolución Cubana, y además, porque ambos revolucionarios lucharon contra del racismo en sus respectivos países", dijo.

"Cuando Daria Abreu, presidenta del festival, me convidó a esta experiencia hace un año en Tijuana, México, no pude resistirme, y desde ese momento empezamos a movilizar a muchas personas para que el Tren de la Paz en Cuba y en Santiago fuera una realidad", sentenció.

Este coro surgió con el propósito de juntar a los niños y jóvenes de Sudáfrica, sin importar el color de piel, en un país que padeció los horrores del apartheid y la segregación racial, por lo que me di a la tarea de recorrer toda la nación y demostrar que los blancos y los negros podíamos convivir en paz y armonía, agregó.

Destacó que Nelson Mandela, luchador contra la segregación racial en Sudáfrica y uno de los más importantes promotores de la paz en el siglo XX, tuvo la idea de ampliar las fronteras del proyecto, y hoy contamos con 500 niños y jóvenes que pertenecen al coro y que han aprendido a convivir como una familia, sin distinciones ni diferencias.

Expresó la satisfacción de tener en el escenario a niños de Cuba, México, Estados Unidos y Sudáfrica porque eso es la paz, al tiempo que reconoció el talento de los integrantes de la orquesta Sinfónica Juvenil del Conservatorio Esteban Salas, que acompañaron el concierto que duró hora y media en la sala principal del Teatro Heredia, en la cabecera provincial.

La incorporación en la escena del Orfeón Santiago, coro insigne de la ciudad, fue de los momentos más importantes del concierto del Tren de la Paz, en el cual se interpretaron 14 temas musicales.

"Sus dos amores", de Pablo Milanés dedicada a Nelson Mandela, fue la canción de apertura.

El repertorio del Tren de la Paz se mueve entre lo tradicional y lo folclórico, regularmente, pero en esta ocasión recrearon ritmos musicales y bailables del folclor de Sudáfrica.

Electo Silva, decano de dirección coral en Cuba y fundador del festival, celebraría este viernes su cumpleaños 91, y no hubo mejor forma de homenajearlo que con la actuación de los niños y el Tren de la Paz.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/206507-desde-sudafrica-llego-el-tren-de-la-paz-al-festival-de-coros-electo-silva-in-memoriam}$



Radio Habana Cuba